

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



### COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

# Descubre PBI robo y termina lesionada

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Una agente de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) resultó lesionada cerca de un ojo con un arma punzocortante, luego de descubrir y enfrentar a un grupo de presuntos ladrones de una tienda de autoservicio, en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

En un video que circula en redes sociales se observa cómo la policía se enfrenta con hombres y mujeres, a las que les pide retirarse.

“Vas a ver”, se escucha que le dice una de las agresoras y la oficial responde: “¿Vas a ver qué?”.

Luego, una mujer de cabello teñido de rubio se enfrenta a la agente y la agrede con un objeto filoso.

“Me dio con la navaja”, expresa la oficial, cuya mano se ve ensangrentada en el video.

Aunque intentó seguirlos, personal del lugar y compañeros la detuvieron, debido a la desventaja en la que estaba en número de agresores contra ella.

De acuerdo con la SSC, los hechos ocurrieron la noche del lunes.

“Un grupo de ocho personas ingresó a una tienda de autoservicio ubicada en la Alcaldía Gustavo A. Madero y, al intentar sustraer mercancía sin realizar el pago correspondiente, una oficial de la Policía Bancaria e Industrial (...) les marcó el alto, lo que provocó la molestia de los probables responsables”, informó la corporación.

La oficial fue herida a la altura de la ceja derecha, por lo que acudieron elementos de emergencia, quienes diagnosticaron a la agente estable y fuera de riesgo.

Las autoridades realizan el seguimiento de cámaras de videovigilancia de la tienda y zona para localizar a los presuntos responsables.

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

Un grupo de ocho personas ingresó a una tienda de autoservicio (...) y, al intentar sustraer mercancía sin realizar el pago correspondiente, una oficial de la PBI les marcó el alto”.



En un video, se observa a hombres y mujeres enfrentar a una policía, a quien agreden con un arma punzocortante.



# Farderos huyen tras navajear a policía

JOSÉ LUIS PÉREZ

Un grupo de presuntos farderos logró escapar tras reñir con elementos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) y dejar herida a una oficial, luego de varios minutos de discusión ante un supuesto robo dentro de un minisúper ubicado al norte de la capital.

Los hechos se dieron a conocer a través de un video compartido en redes sociales, grabación captada por la misma víctima, que formaba parte de un grupo de policías bancarios que brindaron el auxilio solicitado en un minisúper de la colonia Capultitlán, en GAM.

De acuerdo a información extraoficial, todo comenzó cuando personal de seguridad privada solicitó el apoyo de seguridad pública ante la negativa de un grupo de personas acusadas de sustraer artículos de la tienda sin hacer el pago

respectivo.

A su arribo, los elementos de la PBI, agrupamiento policial que pertenece a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, intentaron controlar la situación, pero la actitud violenta y provocativa de los presuntos farderos derivó en un forcejeo.

Fue así que luego de casi 5 minutos de intercambio de amenazas, una de las farderas desenfundó una navaja e hirió en el rostro a una de las mujeres policías, misma que grabó en todo momento la discusión, logrando captar el rostro de la agresora.

Al percatarse que la oficial presentaba una herida en el rostro y ver que comenzaba a brotarle sangre, el grupo de farderos abandonó rápidamente el lugar hasta perderse por las calles aledañas del minisúper, ubicado en el cruce de la calle Poniente 112 y avenida Insurgentes Norte.



CORTESÍA

**Fue tras** varios minutos de discusión, que una de las presuntas farderas atacó con un arma blanca a una uniformada



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC